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Contexte 
 
La fonction Délégué aux partenariats (DaP) est nouvelle pour la section des Diablerets.  Sa mission 
première est la recherche de fonds (RF) pour pérenniser notre patrimoine alpin. L’entretien de la cabane 
de Trient (inaugurée en 2023) a révélé des coûts élevés, qui s’explique notamment par des normes aux 
exigences accrues (notamment énergétiques et environnementales) et par des prix de matériaux en 
hausse. 
 
L’activité RF attire des fonds de façon directe (donateurs/trices) et indirecte (montre le dynamisme de la 
section, augmente sa visibilité de notre patrimoine alpin dans la région et auprès des personnes 
passionnées par la montagne). 
 

Activités 
 
Face à ce défi, les démarches (étapes) suivantes ont été entreprises : 

- Participation au Symposium des cabanes 2024 
- Mise en place de la stratégie de RF 
- Projection sur 10 ans et priorisation des travaux à envisager 
- Édito dans le Passion Montagne 
- Présentation et validation de cette priorisation à l’AG Printemps 2024 
- Présentation et validation de la stratégie de RF au sein du comité 
- Présentation et validation de la stratégie de RF à l’AG Printemps 2024 
- Participation à 2 Évents pour réseauter et augmenter la visibilité de notre action 
- Plusieurs déplacements auprès de donateurs potentiels 
- Recherche d’une équipe pour la RF 
- La prise de contact avec d’autres sections, notamment la section Montrose 
- La validation du budget prévisionnel et besoin de financement à 10 ans au sein du comité  
- La présentation et validation du budget prévisionnel et besoin de financement lors de l’AG 

Automne 2024 
 
La participation au Symposium des cabanes 2024 a révélé l’importance du sujet RF (pour première fois, 
une journée complète de présentation au Symposium), le travail très important que cela représente et à 
l’instar de d’un partage d’expérience concret, le besoin d’une équipe de 3 personnes fortement 
disponibles et engagées. 
 
Nos cabanes étant situées sur sol valaisan, une concertation avec la section Montrose a été engagée. 
 
La RF se situe sur plusieurs plans : 

- Soutien à des projets d’entretiens ponctuels (sous forme de don en espèce, nature) 
adressé à des fondations, des mécènes, des personnes, des entités publiques 

- Soutien régulier à la section (sous forme de sponsor) 
adressé à des entreprises 
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Au vu des ressources à disposition, l’accent a été mis sur la recherche de soutien à des projets ponctuels. 
Il s’agit d’avancer un pas après l’autre de façon concrète, ciblée et pertinente. 
 
Sur plusieurs projets en cours, le chalet Lacombe a été choisi. Les étapes suivantes ont été effectuées. 
Durant l’été, Un dossier complet de présentation a été créé grâce et validé par une personne ressource 
extérieure. Il a ensuite été présenté à des fondations, entreprises et personnes. Plusieurs ont répondu 
présent, notamment La Loterie romande, le Fonds du Sport, 2 entreprises et plusieurs personnes, 
principalement des membres de la section. Le projet a notamment été présenté lors de l’AG de l’Amicale 
des Jeudistes, récoltant également quelques succès. Une collaboration fructueuse avec la préposée du 
chalet, notamment en lien avec les 100 ans du chalet en 2025. 
 
Fort de ce succès, en fin d’année, un deuxième dossier a été créée pour la cabane de l’A Neuve, suivant la 
même démarche. Une collaboration fructueuse avec le préposé de l’A Neuve, notamment en lien avec les 
100 ans en 2026/2027. Quelques fruits ont déjà été récoltés. Les autres réponses en 2025. 
 
Un troisième dossier a également été créée en fin d’année pour les itinéraires alpins de l’A Neuve, sur 
demande et également en soutien avec le préposé de l’A Neuve. Une collaboration fructueuse. Le projet 
a été présenté (et accepté à l’heure où ce rapport est rédigé) à une entité de la région. Le projet a été 
présenté lors de la soirée des CdC, a été favorablement accueilli et débouche grâce à une coordination 
avec la commission alpine (préposé alpine et préposé été) sur un W-E d’inauguration concerté fixé en juin 
2025. 
 
 
Durant toutes ces étapes, notre secrétaire général a été d’un grand soutien. 
 
 
 
 

Conclusion 
 
 
Bilan : une activité qui porte ses fruits 

- Une mise en place étape par étape : stratégie, mise en réseau, dossiers 
- 3 dossiers créées 
- Travail en collaboration avec les préposés et les commissions alpine, cabanes et chalets 
- Une personne s’est présentée pour être membre de l’équipe RF (doigts croisés) 
- Merci à notre secrétaire général pour son soutien 

 
Besoin pour 2025 

- Deux personnes supplémentaires dans l’équipe RF 
 
 
 
David Roethlisberger 
14.03.2025 
 


